

FEUILLE DE PEUPLIER

Les darwinistes tentent d'expliquer l'origine des plantes en recourant au concept de "hasard". Ils prétendent qu'une série infinie d'espèces végétales naquirent, au cours du temps grâce au hasard, à partir d'une seule cellule végétale originale, elle-même le fruit d'une coïncidence. Ils avancent également que toutes les caractéristiques propres à chaque espèce telles que l'odeur, la structure ou les couleurs sont également le résultat du hasard. Ils cherchent à expliquer comment une algue serait devenue une fraise ou un peuplier un rosier en défendant que ces diversifications furent les conséquences de circonstances totalement établies par le hasard. Il n'existe pourtant aucune preuve scientifique à même d'étayer cette fantaisie. En revanche, d'innombrables données et découvertes scientifiques démolissent les idées évolutionnistes. Les archives fossiles regorgent d'exemples indiquant que des milliers d'espèces vivantes ont traversé des centaines de millions d'années sans subir le moindre changement. Ce fossile de feuille de peuplier remontant à environ 50 millions d'années ici représenté illustre particulièrement bien que les êtres vivants n'ont pas évolué, mais qu'ils furent bien créés.

<https://www.harunyahya.info/fr/articles/feuille-de-peuplier-37333>